

HOSPITAL DE TALCA

Llamam a incentivar la donación de órganos en la Región del Maule

Regalar vida. El equipo médico y autoridad de salud invitan a conversar el tema en familia.

TALCA Empeñados en convertirse en uno de los centros a nivel nacional con más donaciones de órganos, el Hospital Regional inició el segundo semestre del 2024 liderando esfuerzos significativos para avanzar en la promoción y concreción de esta forma universal de salvar vidas. El primer semestre se logró un procuramiento multiorgánico y trece de piel en donantes vivos, lo que a

juicio del equipo médico demuestra un mayor compromiso de la comunidad. En tanto, el 2023 se materializaron ocho aportes de órganos vitales como páncreas, riñones, hígado, pulmones y corazón. En ese sentido, la médico jefe del equipo de Procuramiento del centro asistencial de 1 norte, Patricio Carruyo, se refirió a la relevancia de progresar en la toma de conciencia

para que más personas adhieran a esta noble causa.

ALTRUISMO

“La donación de órganos es un acto de generosidad que puede salvar múltiples vidas. Cada donante es una esperanza para quienes esperan un trasplante, y en el Hospital Regional de Talca estamos comprometidos a facilitar este proceso y aumentar la conciencia sobre su importancia”, enfatizó la especialista.



Una invitación a la comunidad a informarse, conversar con sus familias y considerar ser donantes, es el mensaje que difunde constantemente el equipo de salud.

La profesional agregó que el tema debe ser conversado entre las familias, informándose y entendiendo que la donación es una oportunidad para ayudar y transformar la vida de otros.

La importancia de abordar esta realidad al interior del hogar es clave a juicio de la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, quien sostuvo que es algo que depende netamente de la voluntad y solidaridad de las personas. “Permanente estamos buscando generar conciencia e instando a que el tema se converse en familia, que se entienda el significado real de este gesto. Queremos agradecer también a todos los familiares y pacientes vivos que han decidido donar y a través de ellos salvar vidas y/o mejorar la calidad de vida de muchas personas”, argumentó la responsable de la red asistencial.



El Hospital Regional de Talca cuenta con un equipo de procuramiento y trasplantes altamente capacitados para realizar los procedimientos.

¿Cómo ayudar?

El acto de amor lo puede realizar cualquier persona que cumpla con ciertos requisitos. Los donantes pueden ser tanto vivos como fallecidos. En el primer caso se pueden proporcionar órganos como un riñón o una parte del hígado, siempre y cuando el donante goce de buena salud general y tenga compatibilidad con el receptor. Los donantes fallecidos son aquellos que han sufrido muerte cerebral y cuyos órganos pueden ser extraídos para trasplante.